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3300点 是继续定投还是“一把梭”
四次冲关3300，股票投资者们终于有

了“吃到肉”的满足感。专业人士指出，在
解决“怎么做”这个问题之前，更重要的是
搞明白“为什么”这样做？

以长信内需成长混合为例，该基金主
要投资于受益于内需增长且具有较好成长

潜力的股票，Wind数据显示，截至8月31
日，今年以来实现了21.83%的增长。同时，
长信基金旗下长信创新驱动股票也值得关
注,该基金成立于去年9月，今年以来的收
益为10.32%。这只基金立足于新形势，投
资创新驱动力，继而获取成长收益。

积极布局投资新风口 光大先进服务业发行火爆
最近一段时间，大盘日渐企稳，上证综

指重上3300点。在此背景下，投资者对于
权益类基金的配置热情高涨，尤其是一些
投资标的明确的主题型产品更是倍受追
捧。以正在发行的光大先进服务业灵活配
置型基金(002472)为例，该产品瞄准了国内

服务业这一新的投资风口，重点挖掘体育、
教育、医疗和旅游等四大行业的投资机
会。据了解，光大先进服务业所界定的先
进服务业主要包括新兴服务业和通过技术
进步、机制创新等方式满足社会需求变化
的传统服务业。

东方红睿丰混合基金第四次分红
已封闭运作近三年的东方红睿丰混合

基金即将进行第四次分红。东方证券资产
管理有限公司9月6日公告显示，东方红睿
丰混合基金拟进行2017年度分红，每10
份基金份额派发红利2.23元，派发红利总
额约3.59亿元。权益登记日为9月13日，

场内和场外份额现金红利发放日分别为9
月14日和15日。分析人士指出，震荡市
场中选择基金的难度较大，短期投资很容
易陷入误区。对于投资者来说，选择优秀
的基金管理人，并坚持长期投资，才能大幅
提高投资获胜的概率。 广告 投资有风险

浦银安盛投资高峰论坛举行，大咖云集论道“新周期”
“就好比一个人谈恋爱，前几年老是失

恋，当真爱敲门的时候已经不相信爱情，但
是这一次却是真爱。”日前，方正证券任泽平
在浦银安盛基金举办的2017年度投资高峰
论坛用上述比喻来形容自己对“新周期”的
判断。此次论坛在上海举行，主题为“放眼
全球化，投资新格局”，海通证券姜超、方正
证券任泽平、国信证券杨均明、招商证券谢
亚轩和申万宏源王胜等众多大咖，在圆桌论
坛环节共同探讨了经济全球化下的投资新
趋势。现场妙语连珠，精彩不断。

浦银安盛基金首席投资官吴勇主持圆
桌论坛环节，抛出的第一个话题就是近期
市场热议的“新周期”。率先提出“新周期”
判断的任泽平指出，经济周期的轮回和股
票的牛熊轮回是一样的，都是人性所参与，
是在绝望中重生、在争议中上涨。任泽平
判断：2016年到2018年中国经济在L型徘
徊，2019年中国经济将会起飞。

不同于任泽平的坚定，姜超则对“新
周期”说法有所保留。在他看来，目前企
业本身尚未形成收缩供给的自发行为，而
是依靠政府的行政力量在影响供给。中

国当前经济还是需求扩张的逻辑，国内经
济什么时候不再依靠居民举债来维系，才
可以说中国进入了真正意义上可以持续
的“新周期”。

近年来，国内资本市场出现了一些较
大的变化，中国加入MSCI，以及沪港通、深
港通和债券通的陆续开启，中国正在快速
步入全球化。投资者或者投资理念是否会
出现相应的改变？

“中国投资者可以真正向全球走出去，
并可以进行更为均衡的投资。”王胜表示，
在他看来，全球化大背景下，未来中国资本
市场将更加融入全球、影响全球。

杨均明也肯定了全球化的利好。受全
球化的影响，未来三十年到五十年，全球
500强企业会有一半以上来自中国；而国内
的龙头企业也一定会是世界性的龙头企
业。“投资者一定要有信心，更要乐观看待
中国今后的经济发展。”

几位圆桌嘉宾还就金融监管、人民币
汇率、房地产信托投资基金（REITs）等话题
进行了探讨，嘉宾们畅所欲言，各抒己见，
碰撞出大量智慧火花，赢得现场掌声连连。

“网络测试、机房维护、办公软件
的升级，还有其他一些基础性的网络
建设，这就是我每天的志愿服务。”目
前在老挝团中央IT中心工作的张子
昊，这样描述了自己每天的工作。简
单的一句话，很难概括他每天的工作
有多么的繁琐。近年来，老挝的网络
普及率虽然已经大大的提升，但是相
较于中国，他们依然存在着不小的差
距。以办公软件升级和维护为例，虽
然老挝团中央办公大楼内的电脑数
量并不庞大，但张子昊每天都需要一
台一台电脑的查看。软件上的一些
漏洞和问题，国内此前已经有过先
例，他便依此进行改善和维护。“这个
过程中，你可是要小心翼翼，因为毕
竟是网络上的问题，一旦有什么差
错，很有可能出现更大的问题。”

张子昊前来志愿服务时，恰逢老
挝团中央正在创建一个类似“老挝青
年”的APP，这也是他目前的重点工作
之一。“咱们上海团市委不是有青春
上海嘛，我就把咱们上面ACT+的很

多经验带给了他们。”张子昊说，“比
如页面如何更好地形成和体验，里面
内容的设置等等。”据悉，他的很多建
议，给老挝团中央的工作人员开阔了
思路，得到了他们极大的肯定。

不仅如此，最近这段时间，他的
工作量再度增加。目前老挝正在首
都万象建设一栋IT大楼，张子昊也
参与了其中的一部分工作。需要什
么设备、服务器标准、网络的布置等
等，由于此前并没有建设IT大楼的
经历，老挝相关工作人员在这方面的
经验略显不足，很多时候他们需要张
子昊给出不少的建议。“比如网线的
布置，我们国内有一个标准的流程，
可能不是最好的，但是还是比较规范
的。”张子昊说，“老挝的工作人员在
技术方面问题不大，但是很多细节他
们因为没有遇到过，所以会忽略。比
如有墙壁的阻隔，我们需要绕过一些
位置，不然会影响今后的网络稳定
性。”类似这样的细节问题，张子昊每
天都会遇到很多很多。

参与IT大楼建设
帮助老挝团中央创立APP

参与建设IT大楼 广播最纯正中文
老挝最“紧张”的志愿者：每时每刻都需要精神高度集中

▲对于办
公软件升级和
维护，张子昊
（右）每天都需
要一台一台电
脑地查看。

相较于其他赴老挝的志愿者，来自中国电信的张子昊和奉贤区庄行镇新华村民委员会党支部委员朱李贝贝，或许是工
作最为琐碎和精神最紧张的两个人。前者在老挝团中央IT中心，后者则是在老挝国家广播电台中文组，每天的工作都极为
专业也颇为繁琐，对于自己四个多月的志愿服务，他们笑称：“我们从进办公室的那一刻起就开始忙碌，直到离开办公室的那
一刻才能放松下来。” 青年报特派记者 杨羡之 老挝摄影报道

对于朱李贝贝而言，自己每天的
工作，那真是一点细节都不能疏忽。
广播电台面对老百姓，哪怕是一个字
出现纰漏，都可能会造成不小的影
响。这让她在工作时候的精神，每时
每刻都处于高度集中的状态。每天
一踏入办公室，便意味着紧张时刻的
来临。早上，她需要寻找国际新闻，
看看哪些适合在老挝播报。下午在
录音播报之前，她需要校对稿子，每
天十几篇新闻稿，每篇稿子光是仔细
阅读便需要耗费她八至十分钟的时
间。再加上修改语句的通顺，纠正发
音等等，“一篇 30 分钟左右的广播
稿，从确定到最终广播成功，这个过
程我们大概要耗费四个多小时。”朱
李贝贝说。或许许多人无法理解个
中的繁琐，以同等广播稿类比，其他
国家语言的类似稿件，大概只需要花
费一个半小时左右就能完成。

为什么差距如此之大？因为，中
文对于其他国家的工作人员而言，难
度还是挺高的。许多多音字、多音

词，还有成语，如果你不了解中国悠
久的历史和文化，很难理解它们的个
中含义。再加上老挝人语言的习惯
方式是倒叙，这个翻译和纠正的过
程，注定需要花费大量的时间。“我举
个简单的例子，我们说三头牛，三条
鱼，但是他们往往会翻译成三个牛，
三个鱼。”一边笑着，贝贝一边诉说着
自己遇到的一些趣事，“还有很多很
多，因为我们有时候一个字都有很多
不同的意思，所以我在修改他们的初
稿时，需要花费很多精力和时间。”

这些细节修改的繁琐和耗时，可
不是短短一句话便能够完全囊括。

“这么说吧，我从进办公室开始，就一
直忙到离开办公室，精神永远处于高
度紧张的状态，有时候下班后真的是
有点头昏眼花。”贝贝说，“可是我知
道自己不仅仅是志愿者，我的工作很
多时候还有传递中国语言文化的作
用。哪怕再辛苦，我也要把最纯正的
中国语言呈现给老挝人民，我觉得这
是我理解的自己的志愿服务精神。”

纠正发音与理顺语句
30分钟新闻稿需要4个小时准备

◀朱李贝
贝说，哪怕再
辛苦也要把最
纯正的中国语
言呈现给老挝
人民。


